

# Une première aux Courlis

Parce que la rentrée peut coûter trop cher à certaines familles, l'Ordre des Anysetiers est venu en aide aux élèves du collège Les Courlis. Une première.

La remise du matériel scolaire, collecté par la Commanderie du Nivernais de l'Ordre international des Anysetiers, en partenariat avec Bureau Vallée Nevers, a eu lieu au collège Les Courlis.

L'occasion de découvrir (ou redécouvrir) l'Ordre international des Anysetiers et leurs différentes actions.

« Nous sommes, avant tout, un ordre philanthropique et humaniste », précise Jean-Paul Gauthé, Grand maître de la Commanderie du Nivernais.

Les actions et dons de l'Ordre vont à une multitude de bénéficiaires.

## Voyage à Paris

L'histoire avec le collège Les Courlis était déjà quelque peu écrite car, à la demande d'Antoine Luce, professeur responsable de la classe Défense du collège, la Commanderie du Nivernais avait participé au financement d'un voya-



**DON.** Antoine Luce, Welise Thibault, Jean-François Chéritel, Jean-Paul Gauthé et François Ferraguti.

ge de classe, à Paris, notamment pour y visiter l'Assemblée Nationale.

Pour la Commanderie du Nivernais, ce don de matériel, au profit du collège Les Courlis, est une première.

C'est grâce à une collecte organisée avec Guillaume Crapart, dirigeant de Bureau Vallée, à Nevers.

Après un accord trouvé entre les deux partenaires, la collecte a finalement pu avoir lieu mercredi 4 septembre.

Près de quatre cents personnes ont ainsi répondu à l'appel de la Commanderie du Nivernais et ce sont près de 50 kg de fournitures scolaires qui ont ainsi été collectées. Une réussite

pour Jean-Paul Gauthé : « Les gens ont abondé avec une très grande sincérité ».

## 50 kg de fournitures scolaires

Stylos, trousse, agendas, cahiers de textes, gommes, crayons, règles, équerres... Les élèves défavorisés pourront, ainsi, bénéficier de la bienveillance de cet ordre ancestral et engagé.

Une action qui, sans doute, sera suivie d'autres de ce type et que Jean-François Chéritel, principal du collège, engage à diriger vers de nouveaux établissements : « Il y a trois collèges classés Réseau d'éducation prioritaire, à Nevers. Ces établissements pourraient, à leur tour, avoir besoin de l'aide des Anysetiers ».

Des actions possibles grâce à l'engagement des bénévoles, comme le précise le Grand maître Jean-Paul Gauthé : « Nous avons besoin de bénévoles. Tout bénévole sera accueilli les bras ouverts ».

➔ **Renseignements.** Plus d'informations, par mail, à [nivernais@anysetiers.com](mailto:nivernais@anysetiers.com) ou par téléphone au 06.08.30.96.36.